**Date : 24/05/2015**Pays : FRANCE

Edition : Salon De Provence

Page(s): 2 Rubrique: Locale Diffusion: 117057 Périodicité: Quotidien Surface: 29 %





> Cliquez ici pour voir la page de l'article

## Éducation nationale et Armée de l'air tissent des liens

Rapprocher l'Education nationale et l'Armée de l'air, tel était l'objectif du forum organisé hier sur la Base aérienne de Salon, en présence du chef d'état-major de l'Armée de l'air, le général Denis Mercier et du recteur d'académie Beranrd Beignier.



Représentants civils, militaires, professionnels de l'aéronautique mais aussi lycéens et étudiants ont pu partager leurs expériences.

Cette manifestation, qui a réuni près de 2 000 personnes, dont des lycéens et étudiants venus de toute la région, a permis de concrétiser un ensemble de projets de partenariat de différents niveaux entre l'Armée de l'air et le ministère de l'Education nationale et de l'enseignement supérieur et de la recherche, notamment dans le cadre de la convention "Campus des métiers et des qualifications aéronautiques Paca". Représentants civils, militaires, professionnels de l'aéronautique mais aussi lycéens et étudiants ont pu partager leurs expériences mais aussi échanger sur les choix d'orientation en matière d'aéronautique à l'occasion d'un grand forum qui réunissait une

cinquantaine d'exposants. Autant de perspectives d'avenir dans l'aéronautique que Thibault et Arnaud, originaires de Briançon, ont apprécié hier. " Nous avons passé notre BIA (Brevet d'initiation aéronautique cette année et nous avons été invités au forum, commentent les lycéens. C'est l'occasion pour nous de voir ce qu'on peut faire plus tard ". Une carrière dans l'aéronautique à coup sûr pour ces fans d'aviation et " pourquoi pas dans l'armée ", lance Arnaud. En attendant de passer leur bac, les lycéens, à l'instar d'Emilie, ont pu avoir un aperçu des filières mais aussi des entreprises qui se développent dans ce secteur porteur. Parmi les exposants, on retrouvait des lycées, mais aussi l'IUT de Salon pour la formation et des entreprises de renom comme Dassault Aviation ou encore Airbus group.



Entre conférences, vols, forum et exposition statique d'avions, la journée sur la base a été bien animée.

A côté de ce forum autour de l'aéronautique, un cycle de conférences a animé la journée : partenariat éducation nationale et Armée de l'air, projet Henri Fabre, école de l'air... autant de thèmes abordés en collaboration avec le Campus des métiers et des qualifications.

Cette journée sur la base aérienne a aussi été l'occasion pour le public de voir de nombreux avions exposés sur le tarmac et pour les plus jeunes de réaliser des vols découverte avec également des sauts en parachute même si hier matin, le vent a empêché les parachutistes de sauter. Relais indispensable de cette journée, le réserviste citoyen lieutenant Chérif Bennia remettait hier le BIA aux jeunes l'ayant passé cette année. Professeur d'EPS et formateur aéronautique, il incarne le rapprochement défense nation et oeuvre en ce sens. Via son statut de réserviste citoyen, il participe à la formation des élèves au brevet d'initiation à l'aéronautique et participe à des opérations de rencontre jeunesse avec des pôles associatifs comme l'Aagesc. "Les jeunes sont en demande, commente Chérif Bennia. Ces rencontres complètent la journée d'appel et leur permettent de toucher le monde militaire sans s'engager". Et parfois ces journées sur la base suscitent des vocations.

Enfin, les élèves-officiers de l'école de l'Air étaient aussi à l'honneur puisque dans le cadre de leur formation ils ont réalisé des journées de tutorat avec des lycéens des alentours. A cette occasion, le prix Saint-Exupéry pour la jeunesse a été remis par le chef d'état-major au

Date: 24/05/2015
Pays: FRANCE
Edition: Salon De Provence
Page(s): 2
Rubrique: Locale
Diffusion: 117057
Périodicité: Quotidien
Surface: 29 %





## > Cliquez ici pour voir la page de l'article

plus méritant. Un partenariat éducation-armée qui

répond aux besoins respectifs de recrutement et de formation et qui est amené à se développer.

Alexandra Thezan, , , , ■